
Pièces 3 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 3617959

Prix 540 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Vous recherchez un véritable havre de paix, où chaque coin respire la tranquillité et

le confort ? Ne cherchez plus ! Cet appartement exceptionnel, niché au cœur de La

Palmeraie  de  Roquebrune  Cap  Martin,  offre  une  expérience  de  vie

incomparable.Dès que vous franchissez la porte d'entrée, vous êtes accueilli par un

espace  de  vie  lumineux  et  aéré,  sublimé  par  une  récente  rénovation  qui  marie

harmonieusement  le  moderne et  le  traditionnel.  Les matériaux de haute qualité  et

les  finitions  impeccables  confèrent  à  chaque  pièce  une  ambiance  chaleureuse  et

conviviale. &00þ0f Une Lumière Naturelle ...

Are  you  looking  for  a  haven  of  peace,  where  every  corner  exudes  tranquillity  and

comfort?  Then  look  no  further!  This  exceptional  flat,  nestled  in  the  heart  of  La

Palmeraie in Roquebrune Cap Martin,  offers an incomparable living experience.As

soon  as  you  walk  through  the  front  door,  you'll  be  greeted  by  a  light,  airy  living

space, enhanced by a recent renovation that harmoniously blends the modern and

the traditional. The high-quality materials and impeccable finishes give each room a

warm,  friendly  atmosphere.  &00þ0f  Abundant  natural  light  and  breathtaking

viewsThe large bay windows let in an ...

DESTINATION RIVIERA

 - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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